
平成２２年２月２３日 青年部・女性部及び漁業士会交流会が開催されました。 
 
交流会の第１部では「消費者の立場から・・・」と題し日高管内消費者協会連合会副会長 

小林美代子氏を講師に招き講演をしていただきました。 
第２部では各組織の活動状況などの発表を行い、意見交換を行いました。 
 
主催者を代表し日高支庁管内漁業士会 桑折会長が開会挨拶。 
日高管内の水産業の活性化、漁村の活性化には、それぞれの組織との繋がりが重要であり、

今後もこの様な機会を設けたいと挨拶した。 

            
 
来賓を代表し日高支庁産業振興部水産課 千葉水産課長が挨拶。 
日高管内の漁業生産高など水産業を取り巻く環境などに触れ挨拶をいただきました。 

  
 
 



交流会 
 ①講演 「消費者の立場から・・・」 
  講師 日高管内消費者協会連合会 副会長 小林 美代子氏 

 
 日高のブランド・日高の名産「真ツブ」との関わりや所属する消費者協会の活動などに

ついて講演をいただきました。 
 
 ②意見交換 
 各組織より活動状況などを発表してもらいました。 
 
 日高支庁管内漁業士会 発表者 伊藤青年漁業士 
  本日の合同交流会開催に至った経緯や他漁業士会との交流状況や今後も精力的な活動

を行いたいと発表。 

 
 



日高地区漁協青年部連絡協議会 発表者 高桑会長 

 
3月６日に開催する日高地区漁協青年部大会では留萌地区の青年部を講師に招き、今
後の青年部としてどのような活動が出来るか検討したいと発表。 

 
日高地区漁協女性部連絡協議会 発表者星野副会長 

 
取り組んできた埋もれた食材の更なる活用を目指して、農協女性部との交 
流などを継続したいと発表。 

 
 
 



 
また道外からも埋もれた食材に関し問い合わせがあり、レシピ集を配布したことを川村

副会長より報告。 
 
 
意見交換では普段、目や耳にする事のない消費者協会の取り組みなどへの質問や日

高管内の海産物普及の協力依頼など意見が交わされた。 

 
 



 
 日高の豊富な海産物の調理法などの呼びかけをお願いする声もありました。 
 
 
川村副会長の挨拶をもって盛会のうちに終了。 

 


